



Alle Jahre wieder... zum dritten Mal sammelte die Fachschaft Religion der Hessenwaldschule in der Adventszeit für einen wohltätigen Zweck. In den drei Adventswochen veranstalten Schüler aus verschiedenen Jahrgangsstufen unter der Leitung von Lehrerin Rosi Sennhenn, Sarah Melching, Sieglinde Rösner und Katrin Beilner einen Pausenverkauf mit Waffeln, Crepes und Plätzchen. Der Erlös der Aktion kam dieses Jahr der

Welthungerhilfe und dem Millenniumsdorf Sodo in Äthiopien zugute. Unter dem Motto „Unser kleiner Hunger hilft“ wollte auch die Hessenwaldschule ihren Beitrag leisten. Das Resümee fällt positiv aus: Aufgrund der Unterstützung zahlreicher Eltern durch Teig- und Plätzchenspenden sind am Ende über 800 Euro für den guten Zweck zusammengekommen. Die Aktion lief bis zum Beginn der Weihnachtsferien. Die Leckereien gab es immer in der zweiten Pause am Neubau.



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=65&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)